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近日，孟津县召开上半年经济工作分析
讲评会。县委书记吉振华作了题为“坚定信
心加快崛起”的重要讲话，他要求全县上下
要树立加快崛起的雄心壮志，应对复杂局
面、克服艰难险阻，把孟津崛起的伟大事业
推向前进。同时，他重点就深入落实“十大行
动计划”，重点强调加快孟津“三化协调”“四
化同步”工作。

县委副书记、县长张书卿在《务实重干持
续攻坚 努力实现全县经济社会平稳较快发
展》的讲话中，就上半年经济社会发展情况作
了简要点评，对下半年特别是三季度主要工
作进行了部署。

项目引资行动计划
一是掀高潮。按照县委、县政府的安排，

全县上下扎实开展“招商引资百日会战”活
动，大干100天，确保实现“55320”工作目标。

二是补链条。孟津将围绕装备制造、农机
制造、再生资源、汽车零部件、电子信息等产
业集群，开展招商引资项目的延链、补链工
作，瞄准国内外500强和行业100强开展定
向招商、上门招商。

三是抓前期。针对部分项目前期手续不
健全的问题，县重点办要明确专人领办，限期
完善相关手续，促使项目建设健康推进。

四是盯开工。各相关部门要提高协议转
化率、项目开工率，对今年牡丹文化节签约的
项目，最迟必须在10月底前全部开工；对“招
商引资百日会战”签约的项目，最迟要在明年
4月底前全部开工。

五是促集聚。全县上下要认真落实县委
常委（扩大）会议精神，全力推动华阳产业集
聚区建设，今年主导产业营业收入要突破
100亿元，年终排序要进入全省前100位。

城乡一体行动计划
一是坚定信心。孟津新区已列入市委、市

政府重点推进的县城新区之一，全县各级各部
门要坚定信心，快马加鞭，全面加快新区建设。

二是克难攻坚。孟津要在征迁上攻坚，今
年确定征迁改建“1699”目标，8月底前必须
超额完成任务；要在建设上攻坚，新区建设

“1588”工程以及东方发展大厦、文博中心和
艺术中心等项目，7月必须实质性开工；要在

融资上攻坚，城投、财政、国土三个部门要加
大工作力度；要在管理上攻坚，巩固创卫成
果，迎接正式验收；下大力气治理交通拥堵；
遏制私搭乱建。

三是加快招商。新区规划的学校、医院和
商业设施要抓紧谋划，精心包装，积极推介，
吸引社会资金参与建设。

工业转型行动计划
一是传统产业抓提升。对装备制造、耐火

材料等传统产业，有关部门要采取倒逼机制，
实施技术改造和产业创新，主动顺应市场。

二是新兴产业抓培育。有关部门要抢抓
沿海地区产业转移的机遇，积极承接电子信
息、新材料、新能源、生物科技等新兴产业。

三是自主创新抓融合。由县科技局、工信
局、发改委牵头，8月要在洛阳举办第三次产
学研对接洽谈会，帮助企业接纳更多的科技
成果。

四是服务企业抓关键。有关部门要牢记
底线，决不能让企业大面积停产破产，决不能
让职工大面积下岗失业；保障要素，定期召开
重点企业生产调度分析会；保障企业水、电、
油、气、运等要素供给；保障资金，县金融办要
分解责任目标，改变孟津金融存贷比过低的
局面。

特色农业行动计划
一是规划要科学。由县农业局牵头，围绕

孟扣路和新建310国道规划建设两个现代农
业产业集群，年底前要制订出总体规划和控
制性详细规划。

二是产业要齐全。相关部门不能仅局限
于种植业，农、林、牧、渔各业都要搞好布局，
全面发展，做大做强。

三是流转要到位。今年确定的5万亩土
地流转目标，有关部门必须采取措施完成。

四是节会要办实。孟津县各镇举办的“一
镇一节”，要重点在宣传、推介上下功夫，以人
气和效益来衡量节会的成效。

五是设施要配套。该县整合农口资金，打
捆用于特色农业发展的基础设施建设。

六是典型要培育。该县下大力气培育特
色产业村、特色农业公司、合作社，发挥示范、
引领作用。

信息化推进行动计划
一要完善规划。由县工信局、科技局牵头，

年底前制订出孟津县信息化推进整体发展规
划、产业发展规划、应用规划和年度目标。

二要注重应用。相关部门要在工业企业
普遍推广信息化管理技术，大力推广电子政
务，大力实施“宽带孟津”，大力发展电子商
务。今年年底电子商务企业要达3000家，明
年要达5000家。

三要催生产业。孟津要加大信息产业的招
商和项目建设力度，为信息化推进提供硬支撑。

四要培育亮点。县工信局、科技局要紧盯确
定的30家信息化建设试点单位，抓好亮点培育。

改革改制行动计划
一是主动改。在改革改制上，不能等待、

不能观望，与其被动改革，不如主动推进。
二是深入改。对企业单位的改革，要真正

实现“国有产权全部退出、职工身份全部置换”；
对事业单位的改革，要真正建立“三项制度”。

三是统筹改。在改制过程中，要统筹好法
律与政策、统筹好历史与现实、统筹好需要与
可能、统筹好政策资金与变现资金。

四是稳妥改。要及时解决改革中的各类
问题，化解各类矛盾，确保社会稳定。

生态建设行动计划
一是深化生态创建成果。在省级生态县

方面，要加快污水管网建设和省级生态村的
报批；在林业生态县方面，要完成今年生态造
林5万亩的任务；在省级园林县城方面，今年
10月底前要开工建设县城新区中心公园、遗
址公园和行政中心绿地三大公园建设。

二是深化污染治理工作。由县环保局、县
畜牧局、城关镇、朝阳镇负责，近期要不折不
扣地完成瀍河两岸养殖场治理工作。

三是深化美好乡村建设。各有关部门要
按照市委、市政府的部署，提升农村环境整治
工作，积极动员全县广大干群投入到创建美
好乡村活动中来。

四是深化生态设施建设。相关部门要加
快各镇污水处理厂、垃圾填埋场建设，彻底取
缔县城规划区内的燃煤锅炉。

民生改善行动计划
一是民生建设不欠账。今年确定的“十大

福民实事”四十一项具体工作，是县委、县政
府对全县人民的庄严承诺，必须不折不扣地
按时完成；尚未开工的三项工作，近期要开
工；推进较慢的三项工作，要加快推进速度。

二是社会管理不停步。相关部门要深入

开展全省社会管理创新综合试点县的各项工
作，为全省社会管理创新摸索经验。

三是社会稳定不放松。相关部门要大力
开展综合治理，严厉打击各类刑事犯罪活动，
做好信访稳定工作，确保社会和谐稳定。

文化旅游行动计划
一是旅游策划要早出成果。有关负责人

要督促策划部门尽快修编旅游总体规划，从
而把“一区四园”规划好、开发好、建设好。

二是项目建设要快速推进。有关部门要
加快西霞院项目开发进度，抓紧修订河洛文
化产业园项目规划，协调小浪底建管局加快
河清苑项目建设等。

三是旅游推介要讲求实效。有关部门要
确保今年游客人数、门票收入和综合收入均
实现20%以上的增长。

四是标准化建设要扎实开展。有关部门要
确保到今年年底前完成小浪底景区创5A、王
铎故居创4A、平乐牡丹画产业园创3A任务。

全民创业行动计划
一是营造创业氛围。孟津将大张旗鼓地

开展全民创业宣传工作，宣传全民创业的政
策措施和典型经验，鼓励更多的群众投入到
全民创业的热潮当中。

二是开展技能培训。孟津要整合各单位、
各部门的培训资源，制订好《全民创业技能培
训大纲》，有针对性地开展培训，确保年底前
完成1万人次的技能培训任务。

三是落实创业政策。该县近期要在全县
开展一次全民创业政策落实情况大检查，督
促各项政策落到实处。

四是完善创业机制。县人社局要建立健
全全民创业的项目库、专家指导队伍和创业
实训基地，为全民创业搞好服务。

五是保障资金投入。该县今年3亿元的
小额贷款发放任务，必须不折不扣完成，为全
民创业的深入开展提供资金保障。

吉振华最后强调，全县上下要树立“事在
人为、敢拼会赢”的坚定信心和“踏石留印、抓
铁有痕”的实干精神，克难攻坚，提速发展，确
保今年各项目标任务圆满完成，为加快实现
福民强县、孟津崛起的宏伟目标再立新功！

本报特约记者 郑战波 文/图

孟津县召开上半年经济工作讲评会提升发展正能量

坚定信心 务实重干 提速发展 加快崛起

洛阳福格森机械有限公司的员工正在组装大型农业机械

暑期档多部大片全球市场接连惨败，知名大腕儿自我唱衰

好莱坞大片模式要破产
今年的电影暑期档似乎有些冷清。眼看7月已近尾声，预期中的票房火爆却并未

显现，本月全国日均票房至今未出现破亿元的景象。进口大片纷纷落败，是导致暑期
档电影票房惨淡的直接原因。今年夏天上映的多部好莱坞大片，接连遭遇票房惨败。
就在上月，资深大导演斯皮尔伯格与乔治·卢卡斯曾表示，好莱坞越来越倾向于将赌注
压在“大片模式”上的电影业或面临崩盘。如今，这个预言似乎正在变成现实。

暑期档向来是好莱坞大片集中上映
的档期，也是票房井喷的一段时期。但今
年形势急转，好莱坞大片集体表现不佳，
在北美市场尤为突出。迪士尼制作成本
高达2.15亿美元的《独行侠》上映前就不
被看好，上映后该片全球票房目前收入
1.47亿美元，有分析师认为迪士尼或将最
终面临2亿美元的损失。

《环太平洋》制作费用将近 2 亿美
元，宣传发行成本高达 1.75 亿美元，而
影片全球票房目前仅为 1.78 亿美元。
尽管该片在亚洲、欧洲和拉美市场还能
有所收获，但有专业媒体推测，该片出品
方华纳兄弟最终将遭受约1亿美元的损

失。另外，威尔·史密斯与儿子主演的
《重返地球》曾被寄予厚望，但北美票房
低迷，也打破了史密斯的票房不败神话。

好莱坞大片在中国市场也在走下坡
路。去年上半年，好莱坞大片曾获得票
房大爆发，《碟中谍4》《泰坦尼克号3D》

《复仇者联盟》和《黑衣人3》这四部电影
在中国内地的票房加起来高达26.5亿元
人民币；今年好莱坞大片的进口数量没
变，但取得高票房成绩的仅有一部《钢铁
侠3》。由于一批大片离全球预期票房差
距太远，好莱坞各大公司的股票也受到
了拖累，华纳影业总裁罗宾诺夫甚至因
此而离职。

好莱坞大片模式兴起于20世纪90
年代初，发展至今已有20多年。瑞格传
播执行董事戢二卫曾在多家好莱坞公司
任职，他这样介绍大片模式的运作方式：
好莱坞六大制片公司出于全年产品布局
以及对公司股票的考虑，每年都要从其
出品的二三十部影片中选定几部重要作
品，这些大片重点照顾主流年轻观众的
口味，都是大制作、大明星阵容，追求视
觉特效。

从大片模式中尝到甜头的制片公
司，在逐利的过程中不断地试图复制票
房“神话”，使得所谓的大片越来越多。
今年在北美地区上映的好莱坞大片比往
年多出了一倍，这些影片成本都在两三
亿美元。影评人章赓指出，这些影片集
中在暑期档上映，过大的投资规模超出

了市场的承受能力，必然导致亏损。
更致命的是，这批好莱坞大片故事雷

同，剧情低龄化十分严重。“好莱坞大片的
视觉特效、打斗戏最容易让全球观众欣
赏，但时间长了，观众就会感到审美疲劳，
就会看腻“博傻”（傻瓜之间的博弈）大
片。”戢二卫说，现在的大片情节都是美国
人拯救地球，展现各种灾难场景，制造视
觉冲击，故事没有营养，越来越“弱智”。

中国观众对好莱坞大片也开始感到
腻味。有影院营销负责人感慨，过去进
口大片很吸引观众，如今好莱坞大片日
益程式化，新鲜感和吸引力都在下降。
有观众不满地说：“好莱坞大片老是喜欢
搞破坏，《变形金刚 3》破坏芝加哥，《复
仇者联盟》破坏纽约，《惊天危机》破坏白
宫，确实让人看腻了！”

从这个暑期档来看，好莱坞大片模式
是否真的要“破产”了？对此，章赓认为，好
莱坞只是相对滑坡，实力犹存，仍然是“好
莱虎”，尤其是一批品牌系列电影，如蝙蝠
侠系列、蜘蛛侠系列、变形金刚系列都还有
很强的票房号召力。在他看来，今年暑期
的票房惨败会对好莱坞起到警示作用。

根据好莱坞各制片公司的拍摄计划，
2015年将有《星球大战7》《阿凡达2》《碟
中谍5》《魔兽世界》等20多部超级大片集
中上映，堪称“史上最强大片年”。章赓预
言，这些大片中必然有票房大卖的，也会
有10部左右的影片遭遇惨败，“好莱坞大
片模式到底行不行，2015年将是分水岭”。

其实，好莱坞
大片模式能持续
20多年，也有其自
身的道理。“大片
的贡献不止是院
线票房，还有长线

收入，如主题公园、衍生品，形成了产业
链。”戢二卫说，正是大片的收益，才让好
莱坞得以支持其他类型片和艺术片，只
不过这些本土化的电影没有被好莱坞推
向全球而已。

另外，在大片模式的感召下，好莱坞能
够更好地吸收全世界的电影创作人才。如

“蝙蝠侠系列”导演诺兰、“速度与激情”系
列导演林诣彬过去都是拍摄实验电影的文
艺青年，他们的加入也为好莱坞大片注入
了新鲜气息。“大片模式会衰落，但好莱坞
不会衰落，将来会出现新的电影模式。”戢
二卫表示，好莱坞具有很强的自我调节能
力，这是其生命力的源泉所在。

（据《北京日报》）

体坛速览

7373

温网新科女双冠军、天津球员彭帅 30 日在第十
二届全运会女单决赛中以 20 战胜了队友段莹莹
获得第四枚金牌，这也是她第二次在全运会上夺得
四金。

被记者围住的彭帅在接受采访时说，她感到特别
疲惫，觉得自己有一点点懵，整个人都累到极限了，“每
天早上起床，感觉像在生死线上挣扎一样”。

彭帅说，这一段时间基本没有休息，体力上没有太
多的恢复，马上又要飞回北京参加活动，8月1日又要
出国比赛。“我需要保护好自己的身体，不让自己有
伤。”她说，“我不知道这是不是我最后一次参加全运
会，希望我的身体能够坚持下去，希望我能够再坚持一
届，坚持到天津全运会。”

（据新华社大连7月30日体育专电）

全运会再揽四金
彭帅直呼“累到极限”

2013 年哥伦比亚卡利世界运动会组委会 29 日
召开新闻发布会，对世运会奖牌中出现的错别字向
运动员表示歉意，并承诺将向所有得牌运动员颁发
新的奖牌。

世运会开幕4天来，不少运动员兴高采烈地站上
领奖台，低头一看手中的奖牌，立马脸色都变了。原来，
组委会在金银铜牌制作上犯了低级错误，将奖牌正面
的英文The World Games（世界运动会）的Wolrd

（世 界）一 词 少 写 了 一 个 l，变 成 了 The Word
Games（文字游戏），让人啼笑皆非。

世运会组委会强调这是一个无心的失误，奖牌造
价不菲，相关制造厂商将承担因此产生的所有费用，尽
快将新的奖牌交到运动员手上。

（据新华社哥伦比亚卡利7月29日体育专电）

世运会奖牌出现错别字

一字之差变“文字游戏”
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现象“好莱虎”集体丢票房

分析 观众看腻“博傻”大片

预期 两年后迎来“分水岭”

？

《复仇者联盟》中的美国队长


